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Relatório das Demandas da Comissão Comunidade Escola 

 

Item  Membro Demanda Retorno da Demanda – Sugestões Encaminhamento 

01 Adrielle Cunha Recomposição da Comissão – discentes 

 

 

Ramon Vital dos Passos 

Mat.: 201614510006 

Curso: Técnico Integrado em Controle 

Ambiental 

 

Juliano Caldeira Firmino 

Mat.: 201714120009 

Curso: Técnico Subsequente em 

Edificações 

 

Claudinete Machado Nunes 

Mat.: 201714010012 

Curso: Tecnólogo em Gestão Ambiental 

Solicitação de inclusão na 

recomposição da comissão 

02 Amílcar Pessoa Recomposição da Comissão - Parceiros Sociais 

 

Encaminhar email aos Servidores – Convite 

para compor a comissão 

 

Coordenações de cursos 

Representantes para a Recomposição 

Escola Bom Conselho: Lucia de Fátima 

de Almeida Barbosa 

 

Escola Game e Melo: Maria do Carmo 

Lopes Bezerra 

 

Escola Carlos Alberto: Draimler Correia 

Virgulino de Medeiros 

 

Representantes dos Servidores: 

Nenhuma manifestação de interesse 

Solicitação de inclusão na 

recomposição da comissão 
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Coordenação dos Cursos: Colaborar 

com a divulgação dos processos 

seletivos dos cursos técnicos e SISU 

para os superiores. 

 

Criar parcerias para oferta de cursos, 

oficinas e palestras aos eventos dos 

cursos. 

 

 

Foi encaminhada a todos 

os membros da comissão 

tabela para preencher 

sobre a disponibilidade em 

ajudar no PSCT 2018.2 

 

O suporte do auxílio de 

divulgação dos PSCT já 

estão sendo conduzidas, 

conforme disponibilidade 

dos membros, mas logo 

que o Regimento começar 

a vigoras, teremos 

membros exclusivos para 

tal demanda. 

 

As parcerias estão sendo 

executadas, conforme 

demanda, a exemplo da 

Semeia e Simpósio da 

Caatinga, que terá a 

participação dos parceiros 

sociais 

03 Artur Lourenço Coordenação de Pesquisa e Extensão Nenhuma demanda foi apresentada pela 

Coordenação de Pesquisa e Extensão 

- 

04 Carlos Sobrinho Recomposição da Comissão - Parceiros Sociais 

 

Grupos de Pesquisa 

Representantes das Escolas: 

Tomé Francisco: Irismar Mangueira de 

Sousa 

Solicitação de inclusão na 

recomposição da comissão 
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 Nominando Muniz Diniz: Liege 

Salvador da Silva 

 

Os Grupos de Pesquisa demandaram: 

1) Articular um encontro com os 

parceiros sociais para discutir temáticas 

a serem utilizadas nos projetos de 

pesquisa, nos relatórios finais de cursos, 

TCC, visando contribuir com a 

propositura de soluções as 

problemáticas da comunidade externa. 

 

 

 

Foi encaminhado email 

institucional a CPE, DDE 

e DG para que juntos com 

esta Comissão, possamos 

pensar e criar o espaço 

para as referidas 

discussões e ações de 

pesquisa no campus e na 

comunidade externa. 

05 Jacqueline Veríssimo Recomposição da Comissão 

NAPNE 

Representante do NAPNE: Não houve 

interesse 

 

Nenhuma demanda foi apresentada pelo 

NAPNE do Campus 

Solicitação de inclusão na 

recomposição da comissão 

 

-  

06 Jordânia Cordeiro Coordenação de Formação geral A Coordenação de Formação Geral 

demandou:  

1) Ajudar na distribuição dos livros 

antigos para a comunidade interna e 

externa do campus 

 

2) Articular parceiros para as formações 

iniciais e continuadas dos servidores do 

campus 

 

3) Dar suporte no fortalecimento da 

A comissão ajudará na 

organização de um local – 

barraca para a distribuição 

dos livros antigos na 

Semeia e Simpósio da 

Caatinga. 

 

As parcerias das 

formações iniciais e 

continuadas serão 

articuladas conforme 
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relação pais, alunos e o Campus disponibilidade do tema e 

data dos ciclos 

pedagógicos e eventos 

para essa natureza. 

07 Karoline Campos Recomposição da Comissão - Parceiros Sociais 

Comissões de transporte, inovação, política 

ambiental, evasão escolar e comunicação 

Representantes - Fórum: Pedro Davi 

Alves de Vasconcelos 

Conselho Tutelar: Daniele de Sousa 

Oliveira 

 

A comissão de Transporte demandou: 

1) Articulação com os conselhos 

tutelares para mobilizar os pais na 

solicitação de transporte aos alunos do 

campus 

 

2) Articular junto às Prefeituras dos 

municípios que temos alunos, para 

sensibilizar sobre a importância do 

acesso ao IF. 

 

A comissão de Evasão e Retenção 

Escolar, demandou:  Apoio da 

comissão no fortalecimento das relações 

com Instituições externas – Conselho 

Tutelar, Prefeituras, Comunidades para 

diminuir os fatores externos na evasão e 

retenção escolar. 

 

Solicitação de inclusão na 

recomposição da comissão 

O contato com os 

conselheiros da Serra do 

Teixeira, já foram 

realizados e haverá uma 

reunião por mês com a 

DG, DDE e Comissão de 

Transportes para discutir 

demandas dos pais e 

alunos. 

 

As articulações com as 

prefeituras estão sendo 

estabelecidas, através de 

representantes dos 

conselhos tutelares e pais 

dos alunos, para fortalecer 

a relação e ajudar, 

inclusive nos fatores 

externos de evasão e 

retenção escolar.  
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A comissão da Política Ambiental 

demandou: Prever atividades na 

Comunidade interna e externa sobre a 

Política Ambiental em projeto IFPB - PI 

de portas abertas (projeto é destinado ao 

recebimento de escolas e/ou instituições 

da serra do Teixeira para visitação ao 

IFPB - Princesa Isabel) 

 

1) Organizar cronograma previamente 

pensado para recebimento das 

instituições parceiras e comunidade em 

geral, para as visitações “tour” em 

diversos setores do campus.   

 

2) Contribuir com o projeto Caravana 

IFPB – PI (a proposta visa a 

participação de uma equipe previamente 

selecionada do Campus para 

desenvolver atividades em escolas e/ou 

instituições, como participação em 

feiras de ciências, datas alusivas ao 

meio ambiente, entre outras ações). 

 

 

A comissão de Inovação: não 

apresentou nenhuma demanda 

 

No segundo semestre, será 

convocada reunião com a 

Comissão de Política 

Ambiental, DDE e DG 

para organizarmos as 

ações para atender aos 

Projetos IFPB-PI de portas 

abertas, o cronograma de 

visitações e a Caravana 

IFPB – PI, logo para o mês 

de setembro em nossa 

reunião ordinária. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- 

 

 



 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

www.ifpb.edu.br 
 

 

 

 

A Comissão de Comunicação 

demandou:  

1) Divulgar as ações realizadas na 

comissão para serem publicitadas nos 

meios de comunicação oficiais do 

campus. 

 

2) Articular oficinas, cursos e palestras 

sobre a comunicação, identidade visual 

do Campus para a comissão e o IFNews 

 

3) Dar suporte na divulgação externa 

das ações do campus e dos processos 

seletivos e SISU. 

A comissão, após 

aprovação do Regimento 

no Conselho Diretor, terá 

membros responsáveis por 

tal demanda, até que os 

membros sejam 

escolhidos, a Presidência 

da Comissão se 

encarregará deste 

encaminhamento. 

 

As oficinas para atender a 

Comissão de 

Comunicação, já serão em 

parte, atendidas na 

programação da Semeia e 

Simpósio da Caatinga e, 

após avaliação deste 

processo, mais ações dessa 

natureza serão propostas. 

 

O suporte do auxílio de 

divulgação já estão sendo 

conduzidas, conforme 

disponibilidade dos 

membros, mas logo que o 

Regimento começar a 

vigoras, teremos membros 
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exclusivos para tal 

demanda. 

 

 

08 Mauriberto Duarte Não houve demanda para o membro que estava 

afastado do Campus 

- - 

09 Mykaelly de Sousa Elaboração do Regimento da Comissão Documento Compartilhado – email 

acadêmico 

As sugestões estarão 

disponíveis até o final de 

junho, passando o prazo a 

Presidência abrirá 

processo para avaliação e 

aprovação no Conselho 

Diretor do Campus. 

10 Narallyne Maciel Elaboração do Regimento da Comissão Documento Compartilhado – email 

acadêmico 

As sugestões estarão 

disponíveis até o final de 

junho, passando o prazo a 

Presidência abrirá 

processo para avaliação e 

aprovação no Conselho 

Diretor do Campus. 

11 Thaís Morais Núcleos de Extensão 1) Promover um encontro/reunião entre 

representantes regionais do SEBRAE 

para discutirmos possíveis parcerias. A 

ideia é estudar a viabilidade de 

promovermos oficinas com o apoio do 

SEBRAE. A profa. Maria conseguiu 

recentemente fechar uma oficina de 

produção de biscoitos com o SEBRAE, 

A comissão fez contato 

com o SEBRAE PATOS-

PB, que aceitou a parceria 

e foi encaminhado aos 

núcleos do campus, por 

meio de seus articuladores, 

CPE, DDE e DG 

solicitando uma lista das 
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onde eles irão arcar com 50% das 

despesas do oficineiro. Seria 

interessante verificarmos a 

possibilidade de outras ações como essa 

e tentarmos construir uma agenda com 

eles. 

 

2) Promover pelo menos 1 encontro 

entre os núcleos de extensão e alguns 

públicos estratégicos para discutirmos 

como tem sido a atuação do IFPB junto 

à comunidade. Os públicos estratégicos 

seriam: professores e diretores da rede 

pública, secretarias municipais de 

Educação, Meio Ambiente e 

Infraestrutura, EMATER, CCA, CDL, 

Representantes de grupos culturais, 

SEBRAE, etc. O objetivo do encontro 

seria identificar o que as pessoas já 

conhecem das ações do IFPB e quais 

seriam as ações prioritárias para o 

próximo ano. 

 

3) Verificar a possibilidade do IFPB 

participar do Conselho Municipal de 

Educação. A participação nesse espaço 

traria novas informações sobre a 

situação da educação no município e 

propostas e marcarmos 

uma reunião com o 

SEBRAE para ofertarmos 

no segundo semestre, 

cursos, oficinas e palestras 

para a comunidade interna 

e externa do Campus. 

A demanda foi 

encaminhada por email 

institucional da Comissão 

para: Coordenação de 

Pesquisa e Extensão - 

CPE, DDE e DG (pela fase 

de transição, tanto para o 

Joselito Nobrega, quanto 

ao Vinícius Campos) para 

que juntos possamos 

viabilizar o encontro no 

segundo semestre de 2018. 

 

 

 

 

A demanda já foi 

encaminhada à Presidente 

do Conselho, tivemos um 

posicionamento favorável, 

ela nos solicitou um ofício 
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poderia contribuir para a elaboração e 

planejamento das ações de extensão. 

 

para oficializar o interesse, 

já providenciamos junto a 

DG, e na próxima 

recomposição que será em 

novembro de 2018, o 

campus já terá um 

representante. 

12 Vinícius Campos DDE, DAP e DG Articulação com a rádio de princesa 

Isabel visando um espaço no rádio para 

o programa do IFPB - Princesa Isabel; 

 

2) Após o repasse dos contratos e 

licitações do setor competente do IFPB 

- PI, solicitaremos contato da Comissão 

com o setor comercial de Princesa e 

SEBRAE para realizarmos capacitação 

de compras governamentais; 

 

3) Mapear os discentes e/ou pais de 

discentes que tenham boa relação com 

os prefeitos das cidades atendidas, para 

solicitarmos articulação com as 

prefeituras, visando uma solução do 

problema do transporte; 

 

4) Levantar demanda de possíveis 

cursos FIC nas áreas de atuação de 

docentes com baixa carga horária. Por 

Foi realizado contato com 

a Assessoria de 

Comunicação do IFPB e 

no dia 08 de junho, já 

teremos uma reunião para 

tratar sobre a pauta, os 

membros Karoline, 

Jordânia e Vinícius 

representaram a comissão 

e articularão a demanda. 

 

Email encaminhado aos 

responsáveis pelo 

SEBRAE – Patos/PB para 

articularmos a execução da 

oficina no segundo 

semestre. 

 

O mapeamento dos pais e 

discentes foi repassada 

para a comissão de 
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exemplo, curso FIC para agentes de 

saúde, visando contribuir com 

professores da área Biologia e meio 

ambiente, entre outros; 

 

5) Verificar junto as escolas dos 

municípios quais ações ambientais 

poderiam ser realizadas de forma 

compartilhada, visando a inserção dos 

alunos do superior e pós-graduação e 

ainda alunos do técnico. 

 

transporte, que já vem 

desenvolvendo ações dessa 

natureza. 

 

 

Foi encaminhado um 

email para CGE, CFG, 

DDE e DG para 

coletarmos algumas 

informações sobre a 

disponibilidade dos 

docentes, sugestões de 

cursos e após o 

recebimento destas, 

articularemos o público 

para ser atendido, 

inclusive os pais dos 

alunos. 

 

O levantamento das 

demandas das escolas, 

ficará como prioridade 

para o segundo semestre, 

buscaremos o suporte das 

Coordenações da área 

ambiental, grupos de 

pesquisa, núcleos de 

extensão, coordenação da 
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especialização para 

criarmos um cronograma 

de ação.  

 

13 Yara de Sá Recomposição da Comissão - Parceiros Sociais 

Coordenação de estágio 

Representante do Bombeiro: 

Rodolfo Barros de Sá 

 

Nenhuma demanda foi apresentada pela 

Coordenação de Estágio 

Solicitar a inclusão do 

nome na recomposição da 

comissão 

 

-  

 


